

Übung am 03.09.2004

Göpfritz/Wild – Am Freitag dem 03. September 2004 übten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz an der Wild den Umgang mit den Hebekissen und der Tragkraftspritze.

Kommandant HBI Franz Litschauer führte die Ausbildung an den Hebekissen durch, wobei die verschiedenen Anwendungszwecke erklärt wurden. Weiters übte man die richtige Platzierung der Hebekissen sowie die Bedienung des Steuergerätes.



Am Rüstlöschfahrzeug wurde die praktische Anwendung geübt und von jedem Übungsteilnehmer wurde das Fahrzeug aus den Federn gehoben.





Die richtige Bedienung der Tragkraftspritze wurde von Gruppenkommandanten HLM Franz Steinbauer geschult. Um nicht ständig das B - Strahlrohr besetzen zu müssen wurde kurzerhand ein Wasserwerfer mit einem Verteiler, einem 5m B-Schlauch, einem Stützkrümmer sowie dem B-Strahlrohr gebaut.



Anschließend fand im Feuerwehrhaus die Übungsnachbesprechung und eine Mitgliederversammlung statt. Der Kommandant bedankte sich nochmals bei den zahlreichen Übungsteilnehmern und bei seinem Gruppenkommandanten HLM Franz Steinbauer.